
R7.1.22アンケート結果

1－1　介護予防事業について
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予防の方でも卒業の意識が必要

地域教室でどんな体操をしているか、どんな方が利用、参加されているのかを知ることができてよかった。体操もできて

よかった。

体操が長かった(すいません)時間がもったいないと思った(すいません)グループワークを長くした方がよかった

すみれ会やうなり会などは時間にルーズな面ある。体操・リハビリに関しては年をとっても頑張らんといけない

介護予防事業について実際にやっていることを知れてよかったです。

たくさんの体操教室があることにおどろいた

健康教室がたくさんあることにびっくりしました。

情報の共有ができた

中々自立に向けての支援が難しい。精神障害の方は体調不良を訴えられると一緒に支援が出来ず、事業所は困っている

参加する人は積極的に参加すると思うが、今後は近所の人との交流を持ちたがらない人も多く出てくるので、集団ではな

く個別でジムのように行けるような事業も必要になってきそうと感じた

奄美市が力を入れて取り組んでいる事等を紹介してほしかった。体操の時間が長く、他の事に多く時間をとってほしかっ

た

体操をして効果を感じた

これほど沢山の教室があるとは知りませんでした

地域・市で行っている事業を知ることができてよかった

体操教室のことなどを聞けて良かった

実際に体験できたのが良かった。利用者にすすめたいと思います。

健康教室・ころばん体操のことを知らなかったので、知れてよかったです(意外と多くてびっくりしました)

高齢化率の高さに驚きました。健康でいるためにも教室開催し、元気高齢者数を維持・増やしてほしい

沢山の予防の場があることを認識できました。実際に体操に参加でき、活動の大切さ、地域とのつながりの大切さを感じ

ました。

体操を体験させていただき、結構な運動力だとわかりました

体を動かして楽しくできた

体操教室はわからないことが多かったですが、つなげたい方々に情報を教えていただけたらと思います

良い運動になりました

健康教室、実際にやってみてとても良かった。様々な取組みがあることを知った

わかりやすくてよかったです

介護認定が下りていない人でも利用可能なのはありがたい。ただ顔見知りの方からのお誘いがないと特に男性は教室に通

いづらいですよね

配布資料になかった市主催の集いの場の紹介も資料がほしいです。情報があれば勧めやすいので

事業内容の情報など知っておく必要があると思いました

楽しかったです

奄美市の介護予防教室などについて学ぶことができてよかった

楽しく運動ができました

体操教室が市内に多くあり参考になりました

地域別でこれだけたくさんの体操教室があると知らなかった

高齢・障害各専門職の連携や相互理解を深めると言う主旨においては別の機会に紹介した方がよいと思う時間が勿体な

い。それぞれ何ができるか何ができないか、わからないかの説明をした方が有意義だと思う

地域の活動を知る
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1-2　グループワークについて
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2.困っている事・取り上げてほしい研修テーマ
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相談支援専門員の方とお話しできる機会がもててよかったです。勉強になります。ありがとうございます

障害の情報が聞けて良かった

いろんな職場の人がいて障害・介護共に知らない事が多い事を理解した。

障害サービス(就労支援等)のことなど少し現状などの話が聞けたので良かった

色々な職種の方の意見が聞けて良かった

介護・障害の違う視点で話し合いができてよかったです

もっと具体的(移行できそうな)事例だったら良いのになと思いました

自助・公助・互助・共助色々な意見がでて勉強になりました

就労について仕組みを聞くことができた

発表がなかったのできんちょうすることなく自由に語れていたと思います

色々な意見が聞けて良かった

障害支援について学びが多かった

気づきがあったので良かった

もっと情報がほしい

いろんな職種がいたので勉強になった(障害の事)

実際に関わっていた事例も伺うことができ勉強になりました

いろんな意見が聞けて良かった

なかなか高齢分野の方と関わる機会がないので話ができてよかった。お互いのサービスをもっと知れたらいいなと思いま

した

障害サービスの話を聞くことができ勉強になった

自助・互助・共助・公助について様々な視点で話した出来てとてもよかったです

色々な事業所の方の話を聞いたり、教えていただけたり楽しく学べました

色々と話が聞けて良かった

介護予防の社会資源をたくさんお話聞かせていただいて勉強になりました

他の制度などの意見や思いを聞け、気づきや学びになった

介護分野、市役所の方との意見交換ができて知らなかったサービス事業の話をきけて良かった

時間が足りず、もっと話したいと思うほどでした。それぞれのサービスについて深く知れてよかったです

もう少し時間が必要でした

介護と障害でもっと関係性を深めていけるようにしてほしい

良かった

他事業所と情報を交換できた

障害サービスの現場の意見が聞けて勉強になりました

活発な意見交換ができ勉強にもなりました。先々の事を準備しておく必要性をとても感じました

いろんな情報を得ることができよかったです

ケアマネと相談支援の両者で色々考えることができてよかった

介護・福祉の視点で話ができてよかった

障害サービスから介護保険への移行への時期が大切だと感じました

個別で楽しめるサービス

重度訪問介護が必要な利用者に充足する社会資源の不足に対しどうしたらいいか？

認知症と精神症状が併発している患者さんへの対応等

居住支援の取組みを知りたい

障害と介護で利用するヘルパーさんの支援目的が違う

高齢の親と障害(引きこもり)のケース。今回のような事例検討会だと色々な意見が出て勉強になりそう

65歳以上の方のサービスについて

身障サービスから介護保険サービスへのスムーズに移れる
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3.空き家の把握をしているか

①把握している

7件

②把握していない

30件

4 〇資格
介護支援

専門員
20人

相談支援

専門員
12人 兼務 3人

〇経験年

数
1～３年 8 ３～５年 4 5年以上 12 10年以上 11

〇事務所

体制
1人体制 3 複数体制 17

〇開催に

ついて

今後も希

望
34 その他 0

家族が精神的な障害がある方への支援

介護サービスと障害ブランについて併用されている事例などを勉強したいです

連携の仕方について

生活困窮のことなど

障害者の介護サービスへの理解

社会資源の種類や活用について

意思決定(最後の時)

協力していきたいです

独居の方の最期の支援・身寄りのない方の最期の支援

介護と障害もっと連携が必要。利用者に不利益
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